

# Buku 'Jiwa Besar' Sebagai Sumber Inspirasi

*"Pak Kasiyarno itu seorang pemimpin yang memiliki sikap sederhana, berpenampilan santai tetapi bervisi jauh. Beliau bisa mengemas hal-hal yang serius menjadi santai dan menggembirakan jadi tetap produktif."*

**KATA-KATA** bermakna ini disampaikan Dr Muchlas MT saat launching buku berjudul *Jiwa Besar Biografi Kepemimpinan Kasiyarno* di hall Kampus Utama UAD Jalan Ringroad Selatan, Selasa (8/10) malam. Sedangkan Kepala LLDikti Wilayah V Dr Didi Achjari mengungkapkan, buku ini layak dibaca oleh kalangan milenial, antara lain sebagai sumber inspirasi.

Testimoni lain disampaikan pula oleh rekan kerja maupun sahabat-sahabat Dr Kasiyarno MHum sebagai rektor UAD periode 2007-2019. Selain secara langsung dipandu pembawa acara, ada juga lewat video.

Wakil Bupati Gunungkidul Immanuel Wahyudi menuturkan, *"Gaya kepemimpinan Pak Kasiyarno menurut saya cenderung memberi ruang agar para wakilnya bisa ambil peran sesuai bidang tugas masing-masing."* Sedangkan Redaktur Senior Ke-daulatan Rakyat, Jayadi Kastari antara lain menyebutkan, *"Pak Kasiyarno adalah pemimpin yang humanis, mau mendengar dan suka merangkul."*

Launching buku yang dikemas secara santai dan sederhana ini memang penuh kesan. Apalagi pada pagi harinya, masa jabatan Dr Kasiyarno sebagai rektor UAD digantikan Dr Muchlas MT sebagai rektor UAD periode 2019-2023. Pelantikan rektor baru UAD Dr Muchlas yang sebelumnya sebagai Wakil Rektor I UAD juga dilaksanakan di Kampus



Launching buku *Jiwa Besar Biografi Kepemimpinan Kasiyarno* ditandai dengan penyerahan poster sampul buku. MERAPI-SULISTYANTO

Utama UAD.

Sebelum acara inti, Kasiyarno pun tampak sibuk menandatangani buku-buku yang telah dibagikan. Dalam sambutan singkatnya, ia mengaku tak menyangka cerita kehidupan dirinya mulai dari kecil hingga sekarang bisa menjadi buku dan diharapkan mampu memberi hikmah ataupun manfaat tersendiri. "Saya ucapkan terima kasih kepada tim penulis sehingga buku ini terbit dan diluncurkan," tuturnya singkat.

Adapun penulis buku *Jiwa Besar Biografi Kepemimpinan Kasiyarno* yakni dua civitas UAD terdiri dari Sule Subawe (Suliman) dan Hadi Suyono. Penulisan buku membutuhkan

waktu sekitar enam bulan melalui pendekatan ilmiah dan wawancara dengan tokoh kunci dalam kehidupan Kasiyarno. Selain itu dikemas dalam beberapa sekuel yang merupakan satu kesatuan dan tak bisa dipisahkan dalam cerita dengan gaya bahasa menarik.

"Buku seperti ini juga untuk mengabadikan rekam jejak kepemimpinan Kasiyarno agar bisa menjadi tauladan bagi penerusnya dan bentuk sumbangsih serta apresiasi menjelang berakhirnya masa jabatan Pak Kasiyarno rektor yang berakhir per 9 Oktober 2019. Semoga menjadi kado istimewa bagi Pak Kasiyarno," paparnya. (Yan)-m